## Emotivo homenaje en les coves al centenario Tena MEDITERRÁNEO 04/07/2007

Les Coves, Jaime Tena Rodrigo acaba de cumplir 100 años, y todos los vecinos de les Coves le han felicitado con un cálido y emotivo homenaje. A este entrañable acto no quiso faltar el primer edil, Jacobo Salvador, quien le entregó una placa conmemorativa. El tio Jaume la Xula nació en en la localidad el 1 de julio de 1907, y ha sido testigo de cuanto ha sucedido durante el último siglo. *T. ALBELLA* 

## Infraestructuras concede las obras de la calle principal de Les Coves de Vinromà

VINARÒS.NEWS 10-juny-2007

La Conselleria de Infraestructuras y Transporte ha adjudicado las obras de reforma de la calle principal en el municipio Les Coves de Vinromà con una inversión que supera los 1,6 millones de euros. En cuanto, al emplazamiento de las obras se trata de la calle principal de núcleo urbano, es decir, el eje vertebrador de la población de Les Coves de Vinromà.

Así, atraviesa el núcleo desde el oeste hacia el norte v se accede a ella de manera directa desde la carretera de Castellón-San Mateo (CV-10), tanto por el oeste como por el norte, dando continuidad al tráfico rodado y peatonal. Posee una longitud de 1.358 metros y un ancho de 10 metros lineales. Se urbanizará un total de 15.000 m<sup>2</sup> y se mejorará el peralte de unos 35 cm que actualmente existe en la calzada y que provoca que los días de lluvia el agua circule de la parte central hacia las viviendas colindantes. El objetivo del proyecto es por tanto transformar una antigua carretera en calle y a su vez convertirla en una nueva centralidad urbana en el municipio. Además, se implantarán nuevos servicios urbanos que permitirán que la carretera actual se convierta en una nueva centralidad urbana que de soporte a nuevos usos que se pretenden implantar en un futuro inmediato en el núcleo de la población.

De esta forma, se actualizará la red de saneamiento que en la actualidad presenta síntoma de colapso. El alcantarillado adoptará un sistema separativo para solucionar los problemas de caudal de la red actual, y el caudal de abastecimiento se aumentará en previsión de la implantación de nuevos usos residenciales y de esta manera se solucione el abastecimiento. Por otro lado, la red eléctrica aumentará su potencia para dar respuesta a los nuevos crecimientos del municipio.

-El Ayuntamiento de les Coves de Vinromà ha sacado a licitación un lote de obras entre las que se encuentra la restauración de los hornos del Mas de Abad y la urbanización del Mas d'en Ramona y del Mas dels Calduchs, en els Terrers Blancs. El presupuesto base de licitación es de un total de 27.044,09 euros.

## LAS PLATAFORMAS.

Salvador: "La gente está cansada de las promesas que hacen los partidos políticos" 29/05/2007

Los proyectos de vertederos en municipios del PP han lanzado varias plataformas que se han hecho con el mando, salvo en Fanzara, donde sigue José Centelles. En les Coves de Vinromà eran 5 del PP y 4 del PSOE. Ahora, el alcalde será Jacobo Salvador, de Junts Pel Nostre Poble (JNP), de 37 años y dueño de un quiosco. Irrumpió en la escena pública como presidente de la plataforma antivertedero de residuos tóxicos y peligrosos, que provocó una moción de censura del PSOE al PP. Salvador comentó que "es prioritario que la Generalitat acate la sentencia que deja nulo el pleno que recalificó el suelo para el vertedero; la idea es recalificar sólo el polígono industrial". Y opina: "La gente está cansada de promesas de partidos, en el nuestro no hay color; hay exvotantes del PSOE y PP".

En la Salzadella estaba el PP con 4 ediles y Bloc, con tres. Ahora la alcaldía es de Abelardo Ripoll (Agrupació d'Electors Junt per la Salzadella-JPS), de 38 años y hasta hace poco único fabricante artesanal de toneles de la Comunitat. "No vemos la vida igual que los políticos y, al querer imponernos algo, no ha habido más remedio que entrar; éramos de asociaciones, salvo dos del Bloc", dice.

En el entorno, el vertedero proyectado en Cervera, pero más próximo a Càlig, tiene su efecto dominó. En Cervera revalida el PSOE, que roba un edil al PP. Y en Càlig la Agrupació d'Electors de Càlig de Albert Querol tiene el edil clave del desempate PP-PSOE.

En el entorno del futuro aeropuerto, en Vilanova d'Alcolea gana la Agrupació Vilanovina Independent-AVI; y en Torre Endoménech, la agrupación de electores Treballem per la Torre (AETT) y Mª Amparo Bort, que gana al PP, antes con mayoría única.

## LAS PROVINCIAS, 3-07 06

Rechazo social y político

Carpetazo a cuatro plantas de tóxicos. Primero fue la planta incineradora de Vall d'Alba, auspiciada por el propio Ayuntamiento a través de una empresa mixta con la propia Conselleria de Territorio y el Grupo Lubasa. La oposición vecinal y de localidades próximas gobernadas por el PP como Vilafamés y Cabanes dio al traste con el proyecto.

Lo mismo sucedió posteriormente con los proyectos de vertederos de residuos tóxicos previstos en la Salzadella y les Coves de Vinromà, donde la presión social frenó los proyectos con una moción de censura incluida. Finalmente, la planta prevista en Fanzara sigue los mismos pasos y la resolución definitiva del problema de los desechos tóxicos sigue como un reto pendiente para esta legislatura.